

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Tarbes, le 6 juin 2013



### **JA et FDSEA se mobilisent contre les attaques d'ours**

Les attaques d'ours se poursuivent cette année encore sur le canton de Luz. A ce jour, on comptabilise 1 brebis de morte et 5 disparues pour le troupeau de M. Jean-Marc SOUBERBIELLE. Ces prédatons se sont déroulées à basse altitude, autour des granges foraines au dessus de Viella (entre Luz et Barèges), zones sur lesquelles se situent actuellement les troupeaux, "l'ours suit son garde à manger".

L'an dernier, une procédure d'effarouchement a été mise en place pour pallier à ces problèmes récurrents, mais les résultats n'ont pas été satisfaisants. Les éleveurs réitèrent leur demande pour cette année en espérant que les mesures prises soient efficaces. Parallèlement, les agriculteurs procéderont à l'effarouchement avec leurs propres moyens et ce, dès la première attaque.

Les syndicats JA et FDSEA se mobiliseront pour soutenir ces éleveurs qui rencontrent chaque année, ces situations difficiles, remettant en péril la viabilité de leurs exploitations.